



Ao.Univ.Prof. Dipl.-Ing. Dr.sc.techn. **Christian Kühn**

Geboren 1962 in Wien.

Studium an der TU Wien (Dipl.Ing.) und an der ETH Zürich (Dr.sc.techn.).

Unterrichtet an der TU Wien seit 1989.

Habilitation in Gebäudelehre, Professor an der TU Wien seit 2001.

Vorsitzender der Architekturstiftung Österreich seit 2000.

Mitglied der OECD-Arbeitsgruppe für Bildungsbau 2005 - 2011.

Studiendekan der Fakultät für Architektur und Raumplanung seit 2008.

Forschungsgebiete: Geschichte und Theorie der Architektur, Gebäudelehre mit Schwerpunkt Bildungsbau.

Vorsitzender des Beirats für Baukultur im Bundeskanzleramt seit 2015.